

## 日本での交換留学

プリンスオブソクラー大学  
ガンジャポーン ポーウライ

私はタイのプリンスオブソクラー大学のガンジャポーン ポーウライです。元々、2022年4月に来る予定でしたが、新型コロナウイルスの影響で2022年10月お茶の水女子大学の交換留学生になりました。

はじめに、私にとって日本の交換留学生になることは夢の一つでした。初めて日本へ来たので、最初の時、日本の生活が大変でした。毎日、新しい事を学びました。例えば、東京の電車、日本の文化、日本語の使いかたなどです。時間が経って、色んな日本の生活を学んでから、日本の生活がとても便利です。それに日本語



を勉強すれば勉強するほど日本語が好きになります。それから、お茶の水女子大学の中に関する話を話します。この大学の勉強は面白いです。色々な科目があって、例えば、日本の文法、日本の漢字、日本の文化などです。日本語を上手になりたい人はおすすめです。大学の中に寮があって、食堂が近くて、寮の中でお菓子とラーメンを買えるのでお腹が空いたら、いつでも食べられます。それに、寮の係りはとても素晴らしいです。困る時、いつもよく説明してくれました。宿題が多くても、東京に住むのは素晴らしいと思います。ほしい物があつたら、すぐ買えます。それに観光地がいっぱいで、甘い物がすごく美味しいです。そして、私の目標は日本に住んでいる間に、日本語の勉強だけではなくて、北海道から、沖縄まで旅行することです。最初、日本に来たのが秋なので、紅葉と銀杏が咲いています。昭和記念公園で銀杏を見てすごく綺麗でした。冬休みに友達と河口湖

ら、すぐ買えます。それに観光地がいっぱいで、甘い物がすごく美味しいです。そして、私の目標は日本に住んでいる間に、日本語の勉強だけではなくて、北海道から、沖縄まで旅行することです。最初、日本に来たのが秋なので、紅葉と銀杏が咲いています。昭和記念公園で銀杏を見てすごく綺麗でした。冬休みに友達と河口湖

に富士山を見に行きました。その時、始めて富士山を見てすごく素晴らしかったです。日光も旅行しました。空気が素敵で、自然の観光地が多かったです。それに、今年の2月に北海道旅行しました。なぜなら、タイ国には雪がありません。初めてスノーボードをやってから大変だと思いました。そして、小樽を旅行しました。海鮮料理を食べました。とてもおいしかったです。友達と雪で遊びました。7月にディズニーランドへ行きました。とても楽しかったです。日本の旅行が大好きです。また、日本で初めてバイトをしてから、日本の社会がよく分かって、日本語をよく練習します。それに、友達ができます。

最後に、1年間日本で世話になった方々に感謝の気持ちを伝えたいと思います。

まず、指導教官の加藤先生、いつも助けてくださって本当にありがとうございます。次に荻原先生、いつもアドバイスをしてくれて、色々な世話になって、本当にありがとうございます。また、国際課の皆様にも色々助けてもらいました。寮の管理人について、毎回、色々なことをよく説明してもらいました。本当にありがとうございます。すみれさん、色々なことを助けてくれて本当にありがとうございます。

